FARGES-EN-SEPTAINE

Des écoliers ont visité l'exposition des Amis fargeois

Les élèves de deux classes de l'école primaire de Farges-en-Septaine se sont rendus à l'exposition organisée par les Amis fargeois dans les locaux de la mairie.

L'exposition porte sur le thème de l'école d'autrefois (notre édition du 2 décembre). Ce fut un moment d'échanges fort intéressant de part et d'autre.

Cependant, faute de temps, car ils ont écrit à la plume avec de l'encre violette, « les enfants n'ont pas eu toutes les informations que nous aurions aimé leur donner. Une heure passe trop vite », regrettait Nélise Lebœuf, présidente des Amis fargeois.

Pour pallier à ce désagrément, une permanence tenue par les organisateurs qui seront à leur disposition a été organisée après la classe hier, et le sera les vendredi 13 et lundi 16 décembre jusqu'à 18 heures.

L'exposition reste visible les après-midi jusqu'au mardi 17 décembre

Vous pourrez y retrouver des photos d'époque. ■

Pratique. L'exposition reste visible les après-midi jusqu'au mardi 17 décembre. Lundi et vendredi de 13 h 30 à 18 heures, mardi et jeudi de 13 h 30 à 16 h 30.